

Hotelgäste fahren elektrisch

Wer im Intercontinental Wien nächtigt, kann künftig durch die Hauptstadt surren. Elektroautos und -bikes sind vor Ort zu mieten und aufzutanken

■ Elektrisch in die City heißt es ab sofort für Gäste des Intercontinental beim Stadtpark in Wien. Wer hier residiert, legt im Normalfall keine weiten Strecken zurück. Zwei zu mietende Elektroautos und fünf E-Bikes ermöglichen eine neue Art, seinen Urlaub oder Businessstrip zu verbringen. Die

sogenannte e-Carage im Nobelhotel dürfen auch Anrainer nützen. Im Hotel wird aber auch schon weiter gedacht: Um den Energieverbrauch zu reduzieren, wird die Beleuchtung der Tiefgarage auf LED Technologie umgestellt.

www.intercontinental.com

